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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ِّضُُ ىُ ُوَأفُوَ  ير ُ ُٱلَلَُُّإِّنَُُٱلَلُُِّّإِّلىَُأمَْرِّ باَدُُِّبصَِّ بِّٱلْعِّ  
“Io rimetto ad Allah la mia sorte. In verità Allah osserva bene i Suoi servi.” (40:44) 

 

 Questa è qualcosa che i Musulmani dovrebbero fare. In tutte le nostre opere dobbiamo 
affidarci ad Allah جل جلاله. Dobbiamo rivolgerci ad Allah جل جلاله. Dobbiamo sapere che Allah 'Azza wa-Jalla vede e 
ascolta i Suoi جل جلاله servitori. Allah 'Azza wa-Jalla è Colui che dà loro tutto. Le persone che sanno questo 
avranno l'Iman. 

Questo è il più grande obiettivo della Tariqa: sottomettersi ad Allah جل جلاله e lasciare tutto ad Allah 
'Azza wa-Jalla, essere felici con Allah 'Azza wa-Jalla, poiché tutto viene da Lui جل جلاله. A volte gli esseri 
umani vogliono fare alcune cose. Si arrabbiano quando falliscono, e sono felici quando riescono. È 
possibile che una cosa li renda felici ma di conseguenza è una cosa che li causa tristezza; e qualcosa 
che li turba più avanti può rivelarsi benefica. 

Ci sono molti esempi a riguardo nel Sacro Corano. Ed è così anche nella vita. L'esempio più 
grande che Allah 'Azza wa-Jalla ha mostrato chiaramente è quello degli eventi accaduti durante il 
viaggio di Musa 'alayhi s-salam e Khidr 'alayhi s-salam nella Surat al-Kahf. Alcuni esempi sono ben 
saputi. 

Il primo esempio, è quando Sayyidina Khidr (as) ha fatto un buco nella nave e l'acqua cominciò 
a scorrere dentro. Le persone che ci lavoravano lo coprirono. Si arrabbiarono senza sapere chi fosse 
stato. In realtà c'era un re che sequestrava le navi. Quando guardò quella nave non la sequestrò 
dicendo che era inutile. La gente allora si rallegrò immediatamente e capì che quell’evento era stato 
utile. All'inizio era un male, ma poi si rivelò un bene.  

 



 

 

 

 

 

 

Il secondo caso, ancor più importante, è quello in cui qualcuno andò da una madre e le disse 
che suo figlio era stato ucciso. La donna certamente provò un'enorme devastazione. Ma in seguito ha 
avuto un grande beneficio, perché quel figlio era malvagio. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Adesso viviamo 
nella fine dei tempi e di esempi simili ce ne sono molti.  

Un'altra punto che riguarda questa storia è che la madre non capì. Soffrì per tutta la vita 
perchè qualcuno uccise suo figlio. Non capì la saggezza, mentre c'era la saggezza, una saggezza non 
evidente. Era stato fatto per il suo bene. Però non capì la saggezza dell’evento. Era un evento 
compiuto per saggezza di Allah 'Azza wa-Jalla. E proprio perchè lei non capì, è una grande lezione per 
noi.  

A volte accadono cose che non ci piacciono. Non capiamo per quale saggezza accadono. C’è 
una saggezza nascosta che sarà rivelata solo nel giorno del Giudizio. Solo allora potrete capire. È una 
questione dell’Akhira. Quindi, non siate felici o non arrabbiatevi per le cose che accadono o non 
accadono. Non aggrappatevi così tanto ad esse, ma riferitele ad Allah جل جلاله. Dite che c'è una qualche 
saggezza di Allah جل جلاله in questa faccenda e siate pazienti. Avrete le vostre ricompense a riguardo. Se 
qualcuno non è paziente, soffrirà inutilmente e si arrabbierà. Sarà turbato per qualcosa di cui 
dovrebbe essere felice e sarà felice per qualcosa di cui dovrebbe essere turbato. 

Dobbiamo sottometterci alla saggezza di Allah 'Azza wa-Jalla. Dobbiamo essere felici di tutto 
ciò che è Suo جل جلاله , questo è il dovere dei Musulmani e dei credenti, il dovere di coloro che hanno 
l'Iman. Coloro che hanno l'Iman sono in pace qui e nell'aldilà. Possa Allah جل جلاله dar forza al nostro Iman. 
Possa Allah جل جلاله dare il vero Iman a tutti noi. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha.  
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